

## **Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 4. Juli 2018

### **658. Fachstelle für Schulbeurteilung (Ernennung von Mitgliedern)**

Gemäss dem Volksschulgesetz vom 7. Februar 2005 (VSG; LS 412.100) erfolgt die Überprüfung der Schulqualität an den Volksschulen des Kantons Zürich durch die Fachstelle für Schulbeurteilung (§§ 47–49 VSG). Die Fachstelle für Schulbeurteilung umfasst neben der Leitung und den internen Diensten 17,5 Vollzeitstellen für Evaluationsfachpersonen, ab 1. Januar 2018 367,5 Stellenpunkte (RRB Nr. 939/2017).

Auf den 31. Oktober 2018 wird Marco Bächli, Evaluator, Oberstufenlehrer, Betriebsausbildner und Schulpraxisberater aus der Fachstelle für Schulbeurteilung austreten. Gemäss § 47 Abs. 4 VSG ernennt der Regierungsrat die Mitglieder der Fachstelle. Die Bildungsdirektion beantragt die Ernennung folgender Person:

Ramun Muhl, geboren 1977, Lehramtsschule an der Kantonsschule Küsnacht, Studium in Sozialarbeit/-politik an der Universität Fribourg, Primarlehrerausbildung am Seminar Irchel in Zürich, Masterstudium in Bildungsmanagement an der Pädagogischen Hochschule Zürich, CAS in «Unterrichtsentwicklung & Schulqualität», CAS in «Bildung, Marketing & Betriebswirtschaft», CAS in «Führen einer Bildungsorganisation».

Auf Antrag der Bildungsdirektion

beschliesst der Regierungsrat:

I. Als Mitglied der Fachstelle für Schulbeurteilung wird ernannt:

Ramun Muhl, geboren 1977

II. Die Bildungsdirektion wird ermächtigt, die entsprechende Anstellung im Rahmen des bewilligten Stellenplans vorzunehmen.

III. Mitteilung an Ramun Muhl, Alte Steinacherstrasse 14, 8804 Au, sowie an die Bildungsdirektion.



Vor dem Regierungsrat  
Die Staatsschreiberin:

**Kathrin Arioli**